

## Le 4 septembre : «Journée du chien»

Le samedi 4 septembre, la Société Cynologique Suisse SCS lance pour la première fois la « Journée du chien ». Les détentrices et détenteurs de chiens de race et de chiens croisés sont cordialement invités sur près de 50 places d'entraînement afin de faire connaissance des différentes activités qui concernent le chien, tout cela gratuitement et sans obligation.



En Suisse, on dénombre plus d'un demi-million de chiens. Ceux-ci ont une grande importance sociale et ils exercent une influence positive sur la **qualité de vie**.

Le 4 septembre 2021 aura lieu pour la première fois la «Journée du chien » lancée par la Société Cynologique Suisse. Quelque **50** sociétés cynologiques et écoles canines de toute la Suisse collaborent à la manifestation et invitent à une « Journée portes ouvertes » sur les différentes places d'entraînement. Ce sera l'occasion d'avoir un aperçu sur les différentes formes d'occupation et disciplines sportives (de l'Agility au «Sport plaisir», jusqu'aux chiens d'accompagnement, «HoopAgi» ou « Jeunesse + Chien ») avec des démonstrations, des informations et des **séances d'entraînement** auxquelles il sera possible de participer gratuitement avec son propre chien.

La manifestation s'adresse à toutes les détentrices et tous les détenteurs de chiens de race et de chiens croisés de tout âge, mais aussi aux personnes qui ne possèdent pas (encore) de chien.

Les personnes intéressées peuvent consulter le site Internet **www.journee-du-chien.ch** pour plus d'informations concernant cette nouvelle manifestation qui vient de voir le jour et qui aura lieu le 4 septembre.

La Société Cynologique Suisse organise la „Journée du chien » en collaboration avec trois partenaires et sponsors «**Qualipet**», «**Animalia**» et «**Blick**».